

Los Ángeles (California)



El sello oficial de la ciudad de Los Ángeles guarda una *estrecha vinculación con su legado hispano* y también es el elemento central de la bandera de la ciudad. Este símbolo fue diseñado por Herbert I. Goudge, un asistente del fiscal de la ciudad, y **adoptado oficialmente el 27 de marzo de 1905.**

El escudo en el centro del sello muestra cuatro imágenes que representan **distintas etapas de la historia de Los Ángeles.** En la parte superior izquierda pueden verse **las estrellas y las rayas de la bandera estadounidense** que ilustran su condición de ciudad de los Estados Unidos desde 1848. A su lado, se encuentra la bandera del oso pardo de California, ya que Los Ángeles formó parte de la República de California desde 1846 hasta 1848. En la parte inferior izquierda vemos **un águila sosteniendo una serpiente, propia del escudo de armas de México,** que representa el control mexicano de la ciudad en 1822 a 1846. Finalmente, **se aprecia claramente la referencia a los reinos de Castilla y León,** lo que simboliza el dominio español del territorio de 1542 a 1821.

El escudo de armas está rodeado de imágenes de aceitunas, uvas y naranjas, **los tres principales cultivos de Los Ángeles** históricamente. Los frutos están rodeados por un rosario de 77 cuentas, en alusión al papel de **las misiones españolas en territorio californiano**.

Como también muestra el sello, la ciudad fue fundada en 1781. Su fundador fue **Felipe de Neve, un militar español nacido en Bailén (Jaén) en 1724**. De Neve utilizó oficialmente el nombre de **“El Pueblo de la Reina de Los Ángeles”**. Los Ángeles fue **una ciudad española hasta 1821**, cuando México se independizó de la Corona Española y California quedó bajo el control de este nuevo país. Actualmente es **la ciudad más poblada del estado de California** y la segunda más poblada de los Estados Unidos.